

Raúl Castro et Díaz-Canel président la commémoration du 5 septembre à Cienfuegos



Raúl Castro et Díaz-Canel président la commémoration du 5 septembre à Cienfuegos. Photo : Prensa Latina

Cienfuegos, Cuba, 5 sept (RHC) Le leader de la Révolution, Raúl Castro, et le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ont présidé lundi une cérémonie commémorative pour marquer le 65e anniversaire du

soulèvement populaire de Cienfuegos le 5 septembre 1957.

Des protagonistes de cet acte héroïque, dont le commandant Julio Camacho, ont participé au meeting, qui s'est déroulée dans le parc José Martí, l'une des principales scènes de l'action.

Après la cérémonie, à laquelle a assisté le Premier ministre cubain Manuel Marrero, la population de Cienfuegos s'est rendue en pèlerinage au cimetière Tomás Acea pour rendre hommage aux morts, comme le veut la tradition.

Ce lundi, à 06h00 heure locale, des étudiants ont mené des assauts symboliques contre la station navale de Cayo Loco et les postes de police et de police maritime, comme l'avaient fait les révolutionnaires il y a 65 ans.

La veille, des troubadours cubains ont donné un concert en hommage à cette date au théâtre Tomás Terry, auquel le président cubain a assisté.

Dimanche, une cérémonie militaire a également eu lieu au cimetière local pour enterrer les restes de deux combattants du 5 septembre récemment décédés en dehors de Cienfuegos.

Des offrandes de fleurs du leader de la Révolution, Raúl Castro, du président Díaz-Canel et du peuple cubain ont accompagné les révolutionnaires.

Le 5 septembre 1957, un soulèvement populaire réunissant des marines et des civils a pris le contrôle de la ville de Cienfuegos pendant près de 24 heures, devenant un paradigme de la lutte urbaine à Cuba.

Neuf mois venaient à peine de s'écouler depuis le débarquement de 82 combattants révolutionnaires qui, à bord du yacht Granma et commandés par le leader historique, Fidel Castro, étaient arrivés sur l'île pour former une guérilla dans les montagnes de l'est du pays et lutter contre la dictature de Fulgencio Batista.

Au moment des faits, l'enclave de guérilla n'avait pas encore atteint sa pleine maturité, c'est pourquoi Fidel Castro a considéré le soulèvement de Cienfuegos comme "un extraordinaire encouragement moral pour les combattants de la Sierra Maestra".

Faisant référence à cette action à l'occasion de son 20e anniversaire, le dirigeant révolutionnaire a également souligné le coup porté au discours d'unité des forces armées promulgué par la tyrannie de Batista. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298334-raul-castro-et-diaz-canel-president-la-commemoration-du-5-septembre-a-cienfuegos>



Radio Habana Cuba